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会 議 録

１ 会議名

平成２４年度 第１回岱明地域協議会

２ 開催日時

平成２４年４月２５日（水） 午前１１時１０分から

３ 開催場所

玉名市文化センター３階 第１研修室

４ 出席者

委 員：前田弘幸、堀孝一、永井光子、田中安子、倉野尾誠至、新野尾富美、樫

原宏海、村田明彦、坂上眞千子、松本正廣、川元孝廣、森尾由成、前田敦

子、小山玲子

事務局：原口総合支所長、神谷総務振興課長、宇野総務振興課係長、小柳総務振興

課参事

欠席者

委 員：木村勝

５ 会議内容

（１）役員選出（議事録署名人の選出）

（２）岱明地域協議会のこれまでの経緯

（３）その他

６ 議事の概略・協議結果

（１）役員選出・・・委員の互選により、森尾会長、前田副会長を選出

（２）岱明地域協議会のこれまでの経緯・・・岱明町地域協議会のこれまでの経緯につ

いて説明後、質疑応答

（３）その他

７ 会議資料

（１）会議次第

（２）岱明地域協議会（平成１７年１０月３日から）会議内容一覧

８ 傍聴人の数

０人

９ 非公開の理由

―

10 会議録の種類

要点記録
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11 発言の内容

（事務局）

【開会宣言】

（岱明総合支所長）

【支所長挨拶】

（事務局）

ありがとうございました。続きまして、本日お集まりの委員さん方の中には初顔合わせ

の方もおられるかと思いますので簡単な自己紹介をお願いしたいと思います。それでは執

行部のほうから行います。支所長からお願いします。

【各自自己紹介】

（事務局）

ありがとうございました。以上１５名の委員さん方と岱明総合支所総務振興課が事務局

となり平成２６年３月３１日までの２年間岱明地域協議会を運営していきたいと思ってお

ります。ご協力をよろしくお願いします。

それでは、早速ですが議事に入りたいと思います。お配りしております次第に沿って進

行したいと思います。まず、議題１の役員選出ですが、地域自治区の設置等に関する条例

第１０条にございますが「地域協議会に会長及び副会長をそれぞれ１名置き、委員の互選

により定める」という決まりになっております。まず始めに会長の選出をしていただきた

いと思います。どなたか推薦される方等いらっしゃいませんでしょうか。

（委員）

森尾さん、お願いします。

（事務局）

森尾委員が推薦されましたがいかがですか。

【一同拍手 異議なしの声】

（事務局）

ありがとうございます。それでは会長は森尾委員にお願いします。続きまして、副会長

ですが、どなたかいらっしゃいませんでしょうか。

（委員）

前田敦子さん、お願いします。

（事務局）

前田敦子委員との推薦がありましたがいかがですか。

【一同拍手 異議なしの声】

（事務局）

ありがとうございました。それでは、会長を森尾委員に、副会長を前田委員にお願いし

たいと思います。お手数ですが、会長、副会長は前のそれぞれの席に移動をお願いします。
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（事務局）

それでは、第４期の岱明地域協議会の森尾会長、前田副会長に一言ご挨拶をお願いしま

す。

（会長）

【会長挨拶】

（副会長）

【副会長挨拶】

（事務局）

ありがとうございました。この後の議事進行につきましては、先ほども申しあげました

とおり、会長が議長を務めることになっておりますので、会長にお願いしたいと思います。

それでは、会長よろしくお願いします。

（会長）

不慣れな議事進行になるかと思いますけれども、どうかよろしくご協力をお願いいたし

ます。早速議事に移りたいと思いますが、議事を進行するにあたって議事録署名人が必要

ですので、地域協議会構成員の名簿記載順でお願いしたいと思います。よって本日は木村

勝委員が欠席ですので、前田委員さんと堀委員さんの方に会議録署名人をお願いします。

それから議事の進行の中で、発言がある場合は事務方の方で記録等とりますので、まず

お名前を言っていただいてから発言をお願いします。

それでは、早速議事に移ります。岱明地域協議会のこれまでの経緯ということで説明を

お願いします。

（事務局）

【岱明地域協議会のこれまでの経緯について、資料に沿って説明】

（会長）

今の経過の説明について何か委員さんの方で質問等がございましたらお願いいたします。

（委員）

岱明町公民館の件で回答がありましたということですが、最初は岱明文化センターとい

う名称だったと思いますが、それが岱明中学校の体育館が耐震基準に不適合ということで

体育館建設に変わったわけです。それが今になって予算がないという点が１つ。それは今

どういうふうになっているのか。そしてこの協議会の中で、ずっと要望しないと出しきり

になってしまうと思うので、要望するようにお願いします。野口牟田から国道２０８号ま

で都市計画道路が計画されていますが、工事が進んでいない理由を聞いてみると、途中に

文化財があるそうです。

岱明地区の場合、国道５０１号から国道２０８号までつながる道路はないので、あれが

主要道路になってくると思います。それで進捗状況はどういうふうになっているのか、こ

れは担当課がいらっしゃらないので次の会議の時にでも返事ください。以上です。
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（会長）

確認いたします。樫原委員さんの質問としましては、岱明町の公民館建設についてのそ

の後の経緯と経緯に伴って、もしもまだ計画がなければこの協議会の中でもずっと要望し

続けていった方がいいんじゃないかということ。それと野口牟田から国道２０８号までの

都市計画道路の進捗状況の報告ということでよろしいですか。

（岱明総合支所長）

【支所長説明】

詳細については次回詳しく調べまして説明したいと思いますけれどもそれでよろしいで

しょうか。

（会長）

それでは今の説明で今回はこれで終了したいと思いますけれども、引き続き公民館の建

て替えについては再度この協議会で次回以降協議するということで持ち越したいと思いま

す。他に何かないようでしたら続きまして③その他ということで議題が出てますけど、事

務局から何かありますか。

（事務局）

別にありません。

（会長）

それでは、委員さんの方から何かご意見等、今後要望等も含めましてご意見がございま

したらうかがいたいと思いますが。

（委員）

よろしいですか

（会長）

はい。

（委員）

年４回開催されるとありますが、前もって日程を教えていただくと助かります。今回は

４月だったのでしようがないかと思うんですけど、なかなかお休みとかとれないものです

から、前の月の月末に連絡が来ると参加されますのでよろしくお願いします。

（事務局）

はい、わかりました。

（会長）

それでは、この協議会を開催するにあたりまして出来るだけ早めに事前連絡をするとい

うかたちでよろしくお願いします。他に何かありませんか。ないようでしたら本日予定さ

れてました議題につきましては終了したいと思います。どうもありがとうございました。

（事務局）

それでは、全ての議題が終わりましたので閉会としたいと思います。今日は本当にあり

がとうございました。ご苦労様でした。
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12 問い合わせ先

玉名市岱明総合支所総務振興課 TEL0968-57-1111（内線 120、117）


